



MERCOSUR/RAADH/ACTA N° _1_/15

XXVII Reunión de Altas Autoridades en Derechos Humanos y Cancillerías del MERCOSUR y Estados Asociados (RAADH).

REUNIÓN DEL GRUPO DE TRABAJO DE COMUNICACIÓN EN DERECHOS HUMANOS

Se realizó en la ciudad de Asunción, República del Paraguay, el día 25 de Noviembre de 2015, la Reunión del Grupo de Trabajo de Comunicación en Derechos Humanos en el marco de la XXVII Reunión de Altas Autoridades de Derechos Humanos y Cancillerías del MERCOSUR, con la presencia de las delegaciones de Paraguay, Argentina, Brasil, Uruguay y Venezuela como Estados Partes y la Delegación de Bolivia como Estado Asociado.

De acuerdo a lo dispuesto por la Decisión CMC N° 04/93 y por el Artículo 2° de la Resolución GMC N° 26/01, el presente Acta y sus Anexos permanecen *Ad Referéndum* de la Delegación de Argentina, Brasil y de Bolivia como Estado Asociado.

La nómina de las Delegaciones participantes se incluye en el Anexo I de la presente Acta.

La agenda aprobada en la reunión figura como Anexo II.

1. Análisis de la propuesta del Plan de Trabajo para el Grupo de Trabajo de Comunicación.

Las Delegaciones procedieron a expresar sus puntos de vista sobre el plan de trabajo elaborado, y luego de identificar otros aspectos de la comunicación en materia de derechos humanos, como la comunicación inclusiva y accesible, aprobaron en general el documento.

Las Delegaciones intercambiaron ideas sobre los aspectos relacionados al rol y a la naturaleza del GT de Comunicación. Al respecto, señalaron que dicho grupo se constituye en una instancia de consulta y articulación de iniciativas o propuestas de los diferentes grupos que conforman la RAADH en temas que hacen a la comunicación con enfoque de derechos humanos. Asimismo, se constituye en instancia para formular o elevar a consideración de la RAADH, propuesta de política comunicacional.



2. Intercambios sobre experiencias nacionales de comunicación con enfoque de derechos humanos.

Las Delegaciones intercambiaron sus experiencias nacionales y retos en materia de comunicación con enfoque de Derechos Humanos, resaltando la importancia de fortalecer el conocimiento de los comunicadores en esta materia y en particular el manejo de lenguajes inclusivos y no discriminatorios. En ese sentido, la Delegación paraguaya destacó el importante aporte de la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, en el desarrollo de actividades de fortalecimiento de capacidades en esta materia. Igualmente la PPTP resaltó la predisposición y el apoyo técnico brindado por el IPPDH, para la elaboración de la propuesta de plan de trabajo del GT de Comunicación, y solicita la continuidad del apoyo técnico para la implementación del referido plan.

3. Debate sobre posible articulación con la Reunión Especializada de Comunicación Social (RECS)

La Delegación paraguaya informó acerca de las actividades que desarrolla la Reunión Especializada de Comunicación Social del Mercosur (RECS), en el marco de los lineamientos de la política comunicacional aprobada por Decisión 47/14. En ese sentido, se dejó abierta la posibilidad de establecer una articulación entre el Grupo de Trabajo de Comunicación en Derechos Humanos y la RECS.

4. Varios

La Delegación paraguaya presentó el documento de trabajo Niñez y medios: una agenda para el MERCOSUR que se incluye como Anexo 4.

5. Próxima Reunión

Las Delegaciones acordaron celebrar una próxima Reunión del Grupo de Trabajo para seguir avanzando sobre la ejecución del plan de trabajo presentado, que tendrá lugar en el marco de la XXVIII Reunión de Altas Autoridades de Derechos Humanos y Cancillerías del MERCOSUR, cuya fecha y ciudad serán definidas en consecuencia a las deliberaciones de la Plenaria.

Asimismo, se acordó que en el primer trimestre del año 2016, la PPTU convocará a encuentros o a reuniones virtuales para que el Grupo de Trabajo de Comunicación avance en la implementación del Plan aprobado.



ANEXOS:

ANEXO I	Lista de Participantes
ANEXO II	Agenda
ANEXO III	Plan de Trabajo
ANEXO IV	Documento de trabajo Niñez y comunicación



Por la República del Paraguay



Por la República Oriental del Uruguay



Por la República Bolivariana de Venezuela